

## Agustín Canobbio se pronunció finalmente acerca de su conflicto con Marcelo Bielsa, manifestando: "Se produjeron numerosas faltas de respeto

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 98	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/agustin-canobbio-se-pronuncio-finalmente-acerca-de-su-conflicto-con-marcelo-bielsa-manifestando-se-produjeron-numerosas-faltas-de-respeto\\_4732.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/agustin-canobbio-se-pronuncio-finalmente-acerca-de-su-conflicto-con-marcelo-bielsa-manifestando-se-produjeron-numerosas-faltas-de-respeto_4732.php)

**AGUSTÍN CANOBBIO SE  
PRONUNCIÓ FINALMENTE  
ACERCA DE SU CONFLICTO  
CON MARCELO BIELSA,  
MANIFESTANDO: 'SE  
PRODUJERON NUMEROSAS  
FALTAS DE RESPETO**

*Principal*

*Agustín Canobbio se pronunció finalmente acerca de su conflicto con Marcelo Bielsa, manifestando: "Se produjeron numerosas faltas de respeto"*

**Agustín Canobbio rompe el silencio sobre su controversia con Marcelo Bielsa y asegura: "Hubo múltiples faltas de respeto".**

## **Agustín Canobbio Habla Sobre Su Salida de la Selección Uruguay**

El futbolista Agustín Canobbio se refirió a su salida de la selección uruguaya, un hecho que se produjo debido a su tensa relación con el entrenador Marcelo Bielsa. Esta situación quedó expuesta durante el encuentro por el tercer puesto de la Copa América.

En una entrevista en Minuto 1 de Carve Deportiva, Canobbio expresó que había optado por permanecer en silencio hasta ahora, ya que consideraba que no era el momento adecuado para hablar.

"Hubo muchas faltas de respeto, y si hay tanta falta de respeto constante, yo que soy muy respetuoso en todo mi andar, llegó un punto en que estallé", comentó el jugador.

A pesar de ser consciente de que su reacción y una conversación posterior con Bielsa le costaron su lugar en la selección, Canobbio aseguró sentirse "tranquilo" y afirmó que apoya "la cabeza en la almohada con tranquilidad y paz".

Además, hizo referencia a los recientes comentarios de Luis Suárez, diciendo: "Firmo abajo de todo lo que dijo Luis, está en todo lo cierto, es la verdad".

### **Las Razones Detrás de Su Reacción**

Consultado sobre si fue designado como sparring, un rol que suele ocupar jugadores juveniles, Canobbio confirmó que sí, y añadió que esa tarea se le indicó junto a otros futbolistas del plantel principal, aunque no quiso revelar sus nombres.

"No tiene porqué llamar a profesionales que están compitiendo para sus clubes" para ocupar ese lugar, enfatizó, recordando que perdió diez partidos del Brasileirao por su participación en la Copa América.

A pesar de los inconvenientes, el amor por su país fue lo que lo llevó a permanecer en la concentración en Estados Unidos, donde estuvo a punto de regresar a Brasil para no perder ritmo.

"Me hice la pregunta de qué estaba haciendo ahí, pero me hizo quedarme la idea de que podía revertir la situación", detalló.

### **Un Encuentro Tenso con Bielsa**

Canobbio relató que fue increpado por Bielsa por tener los pies apoyados sobre el respaldo de una silla.

"Me empezó a recriminar que era una falta de respeto y de educación, ya metiéndose con la educación que me dio mi familia", afirmó el futbolista.

Tras su reacción durante el partido ante Canadá, Canobbio tuvo una conversación "dura" con Bielsa.

"Me preguntó, queriendo minimizarme, qué me pienso que soy. Y yo le respondí, pero no recibí respuesta", recordó. Agregó: "Me sacaron, y mejor porque no era momento de intercambiar". El jugador concluyó: "Yo no soy más que nadie, pero tampoco creo que nadie sea más que yo, lo digo como persona. Me fui tranquilo, porque me valoré".

## La Culpa en el Análisis de Bielsa

Según Canobbio, la ruptura en su vínculo con Bielsa comenzó en 2023, tras la derrota del equipo ante Ecuador, cuando el entrenador le atribuyó la culpa del resultado.

"Fue en un video análisis que él hace, y me terminó echando la culpa.

Somos once jugadores y me echó la culpa.

Obviamente el jugador se da cuenta cuando juega bien o mal.

En ese partido yo me sentí muy bien técnicamente", explicó.

También mencionó que generó el gol y una oportunidad que finalizó por encima del travesaño.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**AGUSTÍN CANOBBIO SE  
PRONUNCIÓ FINALMENTE  
ACERCA DE SU CONFLICTO  
CON MARCELO BIELSA,  
MANIFESTANDO: 'SE  
PRODUJERON NUMEROSAS  
FALTAS DE RESPETO**

bio se pronuncio finalmente acerca de su conflicto con marcelo bielsa manifestando se produjeron numerosas fa

## Tags

*marcelo, respeto, canobbio, entrenador, permanecer, jugador, silencio, tranquilo, futbolista, encuentro, momento, uruguay*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Luis Suárez lanza críticas a Bielsa: revela el impacto en el Complejo Celeste y revela las intenciones de algunos jugadores de marcharse*
- 4.6 \*** *Marcelo Bielsa: 'La forma en que Peñarol venció a Flamengo nos lleva a analizarlo detenidamente'*
- 4.5 \*** *Luis Suárez se pronunció y lanzó duras críticas hacia Bielsa: "Hay un punto en que el jugador se siente herido y agotado"*
- 4.1 \*** *Marcelo Bielsa reflexiona sobre el empate con Venezuela: 'El resultado fue generoso para nosotros'*
- 3.7 \*** *Bielsa se prepara para octubre: análisis del rendimiento de la Celeste, la necesidad de un goleador y la partida de Suárez*
- 4.5 \*** *Marcelo Bielsa reflexiona sobre el empate con Venezuela: 'El resultado fue generoso con nosotros'*
- 3.7 \*** *La indignación de Sergio Gorzy ante la conducta de Luis Suárez y los reveses deportivos de Marcelo Bielsa*
- 4.2 \*** *Marcelo Bielsa reflexiona: "Claramente, jugar bien es un verdadero desafío"*
- 4.1 \*** *Federico Valverde apoya las palabras de Luis Suárez en torno a Marcelo Bielsa*
- 4.3 \*** *Marcelo Bielsa convoca a Lucas Sanabria, el talentoso defensor de Nacional, para sumarse a los entrenamientos de la Selección Uruguaya*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024